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"GEOGRAFIA E SUAS RELAÇÕES COM 
A GEOLOGIA" 

Na reunião da Sociedade de Geografia do 
Rio de Janeiro, realizada em 13 de Agôsto fin
do, o Sr. Paulino Franco de Carvalho pronun
ciou uma conferência sob o titulo acima. 

--x--
OS TRABALHOS EXECUTADOS NA BAIXADA 

FLUMINENSE 

o engenheiro Bento Santos de Almeida, 
recentemente enviado à Capital pernambucana 
pelo Ministério da Viação, para estudar os pro
blemas dos alagados do Recife, pronunciou no 
dia 31 de Agôsto findo, no Clube de Engenharia 
local, uma conferência subordinada ao tema: 
"Como foram resolvidos os problemas técnicos 
da Baixada Fluminense". A convite do Dire
tor da Escola de Engenharia de Pernambuco, 
ainda o mesmo profissional realizou, no dia 2 
de Setembro, outra conferência, onde discor
reu sôbre o saneamento da bacia hidrográfica 
da lagoa de Maricá. 

--x--

PROBLEMA FLORESTAL 

O Sr. Orlando de Almeida, presidente da 
Junta Comercial de São Paulo, realizou uma 
conferência subordinada ao tema: "Problema 
Florestal", na Sociedade Rural Brasileira, em 
21 de Setembro findo. 

--x--
"INFLU:@:NCIA DO CAFE' NA RIQUEZA 

NACIONAL" 

Realizou-se no dia 4 de Julho último, no 
auditório do jornal "A Gazeta" de São Paulo, 
uma palestra do Sr. Valentim Bouças, que a 
subordinou ao tema: "Influência do café na 
riqueza nacional". 

Essa conferência, que foi patrocinada pela 
ordem dos Economistas de São Paulo, consti
tuiu uma parte do programa das solenidades 
comemorativas da "Semana do Economista" le
vada a efeito· naquele Estado. 

--x--

RURALISMO NO BRASIL 
COLONIAL -IMPERIAL 

Realizou-se, no dia 27 de Junho findo, uma 
conferência . versando o assunto acima, pro
nunciada peio Sr. Paulo Pope de Figueiredo. 

--x--

"A CULTURA DO TRIGO EM MINAS GERAIS" 

Realizou-se na Sociedade de Agricultura, 
em 5 de Junho último, a conferência pronun
ciada pelo Sr. J. Monteiro Machado, que ex
planou o tema· acima. 

--x--

"RUMO E CIFRAS DO TRAFICO BAIANO" 

Sob os auspícios do Instituto de Estudos 
Brasileiros, o Sr. Luiz Viana Filho realizou no 
dia 30 de Agôsto último, no salão da Bôlsa de 
Imóveis, uma conferência subordinada ao 
tema: "Rumos e cifras do tráfico baiano". 

O assunto foi debatido pelos Srs. Pedro 
Calmon e José Wanderlei Pinho. 

--x--

VIAGENS NOS VALES DOS RIOS 
TOCANTINS E ARAGUAIA 

Por iniciativa do Circulo de Técnicos Mi
litares, o Sr. Oto Henri Leonardos, realizou, 
na sede da mesma entidade, uma conferência 
versando sôbre uma viagem de reconhecimen
to nos vales dos rios Tocantins e Araguaia. 

O conferencista ilustrou a sua palestra com 
a projeção de um filme. 

"O PROBLEMA DA BORRACHA BRASILEIRA" 

O Sr. Ladárlo de Carvalho, funcionário do 
Instituto Nacional de Tecnologia, realizou, no 
dia 16 de Agôsto último, na sede do Sindicato 
dos Industriais de Artefatos de Borracha, uma 
conferência sob o titulo acima. 

--x--
"AS RIQUEZAS MINERAIS DO BRASIL" 

No dia 23 de Julho dêste ano, realizou-se 
no salão nobre da Bôlsa, uma conferência su
bordinada ao titulo acima, pronunciada pelo 
coronel Edmundo Macedo Soares e Silva. 

--x--

"A FONTE DA VIDA NO NORDESTE 
BRASILEIRO" 

Subordinado ao título acima, o engenheiro 
Vlrginlo Campelo, realizou uma conferência em 
12 de Julho findo, na Sociedade dos Amigos 
de Alberto Tôrres. 

--x--
A INDúSTRIA DO PAPEL EM MINAS GERAIS 

Subordinado ao tema "Indústria do papel 
em Minas Gerais", o Sr. José Maria Barbosa, 
técnico da Secretária da Agricultura de Minas 
Gerais, pronunciou uma conferência, no dia. 
28 de Agôsto, na sede da Sociedade Mineira de 
Agricultura. 

--x--
"PRODUÇãO DE CELULOSE" 

O engenheiro Erne!l,to Gelger, professor da. 
Escola de Engenharia de Pernambuco, realizou 
no dia 5 de Julho dêste ano, uma conferên
cia no Clube de Engenharia, desta capital, 
versando sôbre o assunto acima. 

--x--
UM NOVO MÉTODO PARA DETERMINAÇãO 

DA MERIDIANA 

O engenheiro Aurélio de Meneses realizou, 
no dia 27 de Agõsto findo, na Escola Politécni
ca da Baia, uma conferência subordinada ao 
titulo acima. · 

Essa conferência constou de uma aprecia
ção sôbre a necessidade da determinação du 
meridiana em todos os setores da engenhana., 
Inclusive a navegação aérea e marítima, e sO
bre a parte histórica dos métodos empregados 
desde a mais remota antiguidade, apreciando
-lhe as vantagens e os inconvenientes. 

--X--· 

"ADMINISTRAÇãO MUNICIPAL NA 
CONSTITUIÇãO DE 91" 

Sob o tema acima, o professor Mário Ca
sassanta, realizou uma conferência em 12 de 
Junho último, por ocasião da sessão de posse 
da nova diretoria do Centro Acadêmico "Afon
so Pena" de Belo Horizonte, Estado de Minas 
Gerais. 

--x--
PESQUISAS SOBRE A RAÇA NEGRA NO 

BRASIL 

Subvencionado pela Fundação Guggenheins, 
de Nova York, esteve, no mês de Setembro 
último, nesta Capital, o sociólogo Flanklin, 
Frazier, chefe do Departamento de Sociologia 
da Harward University, de Washington, Esta
dos Unidos da América do Norte. 

Após alguns dias de permanência nesta ca
pital, o Sr. Frazier seguiu para Baia, São Paulo 
e Recife, onde permaneceu, realizando pesqui
sas sôbre a famflla negra no Brasil, estudo 
que irá servir de base para um trabalho co~n
parativo sôbre a situação social da raça negra 
no Brasil, em Jamaica, em Haiti e nos Estados 
Unidos. 


